
第２回 学校運営協議会   記録 

日時    令和 4年１２月９日  ９:30～ 

場所    視聴覚室 

司会    山田（副校長）   記録    内田（児童支援専任） 

参加者  宮崎（校長） 山田（副校長） 内田（児童支援専任） 

・佐藤様・菅谷様・細谷様・大野様・幡野様・小塩様・中田様・荒川様・堀江様 

・佐々木様・高橋様（PTA書記）・白石様（PTA書記） 

１  校内参観 

2  協議会 

○日本 PT A全国研究大会山形大会報告（細谷様） 

○参加者自己紹介・ごあいさつ（一言ずつ） 

○教育活動等報告について（宮崎校長） 

①不祥事について 

・あゆみの誤記載についてお詫び 

 

②教育活動報告 

・令和 4年度 学校評価について 

・オリンピック 

・ふれハピ遠足 

・1年生野毛山動物園 

・2年生岸根公園 

・3年生区の音楽会 

・4年生上郷宿泊体験学習 

・5年生箱根宿泊体験学習  ※次年度は児童の主体性を一層育む三浦の活動に切り替える予定 

・6年生日光宿泊体験学習 

・業務改善を目指して、デジタル化の推奨 

・コクーシステムの導入（出欠確認、配信、手紙配付の簡略化） 

・時間割の見直し（15分早く下校）→令和５年度は 10分早めることと後日決定した。 

・3Nの小中連携 

・子どもたちの主体的な学びに力を入れてきた。子ども会議やいじめ防止市民フォーラムの参加 

→自分から進んで活動する力を育むために何が必要なのかを見直す。挨拶運動も取り組む。 

・学校評価アンケートについて 

③お知らせ 

○令和 5年度より二期制に移行 

・あゆみの回数 

・時間の確保、家庭と連携した児童の学びの連続の保証 

・教職員の研修増と子どもに向き合う時間の確保 

 



○クラスの増加 

・来年度の 1年生は 4 クラス決定 

・新 4年生が未定 3 クラスまたは 4 クラスの可能性 

→4 クラスの場合、教室の確保が難しいキッズの教室を移設する可能性もあり、準備を進めている。 

・令和 6年度も 1年生が 4 クラスである見通し 

  →それに伴い、視聴覚室と準備室を令和５年度工事して教室にする予定 

 

○来年度の行事について 

・オリンピックの時期について 

→後期の 1番初め 10月 14日（土）の予定 

→西寺尾小学校と同じ日にちで設定 

 

 

○意見交換 

・保護者に向けて 2学期制の説明をするのか。 

→PTA総会で説明する予定※令和５年３月７日 

・あゆみの評価はどのようになっているのか。 

→現在では評定は 3段階に分かれている。（３年生以上） 

・今後もマンション等が増え、教室がなくなったときどうするのか。 

→令和 6年度までは増加傾向。令和 5年度中に教室化の工事を行うことは決定している。 

・おひさまコンサートは地域の方にも声がかかるのか。 

→次年度から声をかけていく予定。 

もしご都合がよろしければ今年度についてもご来場ください。 

・特別合唱クラブについて。 

→今年度から復活。できれば朝練習も行いたいが、騒音問題があるので・・・。地域の方と相談。 

 

○感想 

＜子どもの様子について＞ 

・あいさつがあった 

・運動神経の低下が心配 

→コロナ禍で体を動かす機会が減った 

 

＜授業・教室環境等について＞ 

・タブレットの活用に驚き 

→活用の仕方が今後の課題になってくる。 

→ネットリテラシーについて学んでいく必要がある。 

→いじめにつながらないように使ってほしい 

・子ども同士が話し合って発表できる工夫があった 

・図画工作や習字は子どもの個性が溢れていた。 

・教室の温度が高い気がした。 

・来年度は行事が実施できるようになるとよいと思う。 

 

○連絡○ 

学校便りの発送について 

・郵便局間で料金の相違があった。納付するとなっていた３6円は不必要。はがきは破棄でお願いします。 

・次回からは封書で送付。 


